

## ¿Diario con La Mont?

Federico La Mont diarioconlamont@gmail.com

## Priismo solo con ¡"Alito" presidente 2024!

¿Aún digno?: Un grupo de priistas contrarios a la dirigencia partidaria de Alejandro "Alito" Moreno Cárdenas, formalizan la creación de la nueva corriente ideológica al interior del PRI denominada Frente Amplio (FA), con la cual buscan exponer sus inconformidades con algunas de las decisiones de "Alito" Moreno, quien les advirtió que en el PRI ya no habrá candidaturas plurinominales para ellos, ni de diputados ni de senadores, pues no se va a dejar chantajear.

En el Frente Amplio Renovación Por México, participan Dulce



plurinominales"

María Sauri Riancho, expresidenta nacional del PRI, Fernando Lerdo de Tejada, exdiputado y vocero del expresidente Ernesto Zedillo, los exgobernadores de Guerrero, Héctor Astudillo, de Chihuahua, José Reyes Baeza, de Nuevo León, Natividad González Parás, además de José Encarnación Alfaro y Adolfo Toledo. Al leer el pronunciamiento, Dulce María Sauri dijo que los militantes del PRI "cometimos errores desde la representación popular". A pesar de ello, señaló, el Frente Amplio se constituye como un espacio de diálogo para la defensa de las instituciones, como el PRI, que hoy son "atacadas" desde el Gobierno de Morena. El exdiputado Fernando Lerdo de Tejada, líder de Plataforma PRI, dijo que "tomarán cartas en el asunto" como ciudadanos, debido a que los partidos de oposición como el PRI "se están quedando cortos" para ofrecer una respuesta viable. Tras reconocer que el PRI atraviesa uno de los momentos más complejos de su historia, aún tiene "mucho por aportar" a México y por ello no va a "cerrar los ojos y hacer oídos sordos" ante lo que llamó la "deconstrucción" de México.

Sin brújula: "Observamos con preocupación en estos tiempos previos a la elección del nuevo presidente de México, que nuestro partido el PRI perdió aceptación entre los mexicanos y requiere fortalecerse. No ignoramos tampoco que la actual dirigencia nacional del PRI concentra todas las funciones y está cerrado al diálogo y no nos incluye, señalaron en su posicionamiento conjunto.

Cohabitación: Esta nueva corriente al interior del PRI, de la cual es vocera Dulce María Sauri, acordó dejar a un lado las diferencias que sostienen con "Alito" Moreno, para dar prioridad al acercamiento con la sociedad civil para las elecciones en el 2024. Sin embargo, advirtieron que no dejarán que la "ambición desmedida" del actual presidente "Alito" Moreno fracture dicha alianza opositora y convierta al PRI en una "franquicia electoral". Por su parte, "Alito" Moreno dijo que él será respetuoso de esa iniciativa, pero calificó de lamentable que lo hagan a unos días de la elección de 2024.

Una aspirante: En entrevista con medios la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, afirmó "yo encabezo las preferencias en las encuestas para obtener la candidatura de Morena a la Presidencia de la República, porque siempre he acompañado al presidente López Obrador, sin traicionarlo; y no por cargos, sino por convicción". Reiteró que se deben respetar los estatutos para definir al abanderado presidencial de Morena, donde dice claramente que el método de elección es la encuesta, que además ha probado su eficiencia.



Claudia Sheinbaum:
"Yo encabezo las
preferencias en las
encuestas para obtener
la candidatura de
Morena a la Presidencia
de la República"

Aclaró que "lo más importante en la contienda presidencial es tener en cuenta que no se trata de un asunto personal, sino de convicciones en un proyecto de transformación". "Por eso estoy arriba en las encuestas, porque soy parte del movimiento de la Cuarta Transformación. Nosotros hemos sido parte del grupo que ha acompañado al Presidente Andrés Manuel López Obrador, que nunca ha traicionado, que siempre ha estado con nosotros y lo hacemos por convicción, no por los cargos", sostuvo. Resaltó que como Jefa de Gobierno no ha dejado de luchar por el bienestar del pueblo y por una ciudad cada vez más segura. "Para nosotros este no es un trabajo, sino una convicción de entrega a la gente, al pueblo, a la ciudadanía" Comentó que "en mis aspiraciones políticas me respalda mi trabajo al frente de la ciudad, así como mi perfil de científica, académica, política y el hecho de ser mujer. Todo eso ayuda", expresó. "Y además de ser gobernante soy miembro de un partido y respetamos los estatutos, que claramente señalan que hay una encuesta para elegir a los candidatos". Asegurò que "la reforma al código electoral que permite que los partidos políticos se distribuyan los votos obtenidos en las elecciones locales mediante un convenio de coalición no es nuevo, desde hace mucho que está establecido en la Constitución de la Ciudad de México".

Adhesión: El vicecoordinador del PRD en el Congreso de la Ciudad de México, Jorge Gaviño Ambriz, manifestó su apoyo a la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, para candidata a la Presidencia de México en 2024, porque en la oposición no tienen ni proyecto ni liderazgo y prefiero apoyar a Claudia Sheinbaum como candidata a la Presidencia y "porque la izquierda representada en el PRD no tiene posibilidades reales de presentar a sus propios candidatos, limitándonos a ser meros testigos". El

anuncio de Gaviño provocó varias reacciones de actores políticos, principalmente de Morena, quienes invitaron a más perredistas a unirse a la Cuarta Transformación. El presidente local de ese partido, Sebastián Ramírez, celebró la decisión del legislador, quien, dijo, "aquí es bienvenido". El secretario del Trabajo y Fomento al Empleo, José Luis Rodríguez, comentó que es un honor sumar talento e ideas al proyecto de la jefa de Gobierno. El exdirector del STCM tiene un diagnóstico de sus operaciones y sobre las causas reales del desplome de la línea 12.



Jorge Gaviño:

"Los valores
liberales han
sido parte de la
CdMx desde su
fundación"